

Invitan a universitarios a postular en programa de emprendimiento

Un llamado a postular al programa de emprendimiento universitario más grande del país y Latinoamérica, el cual convoca a estudiantes de pre y postgrado de centros de estudios superiores, institutos o centros de formación técnica del cono sur a presentar sus ideas innovadoras para emprender, reali-

zó Andrés Oyarzún Cristi, coordinador regional de la Dirección de Emprendimiento del Centro de Innovación UC,

En el ámbito local, dos iniciativas se han adjudicado financiamientos en Jump Chile, Espolam en 2016 y Blups en 2020. Este último equipo se encuentra en una fase de creci-

miento y levantamiento de inversión, en parte gracias a los contactos y apoyos conseguidos en el programa.

En este contexto, se realizará una charla de difusión en conjunto con la Universidad Arturo Prat, la Oficina de Iniciativas Territoriales de la misma casa de estudios, y la Mu-

nicipalidad de Iquique, el próximo miércoles 22 de junio a las 15 horas en el Auditorio Oscar Hahn de la universidad y con transmisión en línea.

Este año se repartirán 30 millones de pesos entre los equipos ganadores, además de mejorar el prototipo de las ideas seleccionadas. 